



明星園に あの有名人が!?

明星園にあの有名人がや
ってきました☆

あの有名人とは、長崎県
民なら誰でも知っている中
村県知事！忙しい分刻みの
スケジュールの中、子ども
週間に合わせて訪問して下
さいました。



子どもた
ちにとつて
知事さんの
印象は、優
しいおじい
ちゃんとい
った感じ。

知事さんと一緒に夕食を
食べたがり、いろいろなお話
をしたり、とても楽しい時
間になりました。

小学生の女の子たちが、
知事さんに見せたい！と練
習してきたのは『アナと雪
の女王』の長崎バージョン
【♪ありのままの♪姿見
せるとよ♪いっちょん寒
くなかばい♪】を恥ずかし
そうに披露しました。

さて、知事さんの隣の席
に座った中学一年生のY君。
知事さんにどんな質問をし

児童養護施設 **明星園**

平成 27年6月24日発行

「こんにちは」 No.105

TEL (095)878-4953

FAX (095)878-4934

E-mail info@myoujyukai.jp

ホームページは、**明星会 明星園**

をクリック！くわく！！

表紙の題字を書いてくれ

たのは…小学5年生のK君で
す!!運動会ではお尻が地面につ
くくらい腰の低いソーラン節を
かっこよく披露してくれました
☆そんなK君が最近、はまって
いるのは自転車。毎日自転車に
乗って、バランス感覚や体幹を
鍛えて…将来ラグビー選手にな
るそうです?

そんなK君は練習に行きたく
ないと、布団から出てこないこ
とが…なんてある訳ないです。
さあ!明星園からフロのラガー
マンが生まれますよ!



ようかなと、
前の晩から、
いろいろと
考えていた
のです。よ
しこれだ!
と決めた質
問とは?

Y君「ち、知事さんは、
他の県の…どの知事さんと
一番仲がいいですか?」
中村知事「ああ、以前、長
崎で一緒に仕事をしていた今
の佐賀県知事と仲がいいよ」
Y君(なぐんだ、舂添さ
んじゃないんだ)



そして、高校生のK君は
知事さんへこんな素敵なプ
レゼントを用意しました。

「え?写真?え?というく
らい上手に知事さんを描い
てくれました。プレゼント
を受け取った知事さんは、
『本物よりもいい男だ!』
と、喜んでくださいました。
また、知事さんは子ども

たちに知事になる前の話や、
電卓を早く打つ先輩を見て、
私もこんなことができるよ
うになりたい！と努力して
できるようになったことな
ど、ためになる話をたくさ
ん聞かせて下さいました。

そんな中、ステージの裏
では…会場は人数が多くて
入りきれないので、隣の部
屋から知事さんのお話に聞
き耳を立てるお姉さんたち
が…。なんか、面白かった
のでパチリ♪



さらに、知事さんは子ど
もたちに自転車をプレゼン
トしてくださいました。子
どもたちは、とくっても大

喜び！

次の日の朝、時刻  は
午前6時を回ったところでし
ようか。知事さんに頂いた
自転車に乗りたくて、乗り
たくてうずうずしていた子
どもたちは、いちもくさん
に自転車へ！

「私も乗りたい！」と駄々
をこねるKちゃんをなだめ



ながら後ろに乗せて走るA
ちゃん。寝ぐせでボサボサ
の髪をなびかせて爽快に走
り回るR君。

何度も言います！朝の6
時台です。ん、ねむい。



新人さんインタビュー



は〜い。こんにちは、イ
ンタビューアーの山兄です。
今日は、ここ明星園第2ス
タジオから新人さんのイン
タビューをお届けしたいと
思います。

今年の新人職員は、なん

と5人！それでは自己紹介
をよろしくお願いします。

「カラオケが大好きな荒木
です。この前、Time goes
onを歌ったら94点だった
のですよ！イエイ！ちなみ
に…カラオケが好きで好き
でたまらないので、大学生
の時は、カラオケ店でアル
バイトをしていました☆」

なぜ、そんなにカラオケ
が好きなの？…「多分、中
学と高校の時に合唱部だっ
たからかな？そうそう、私
合唱で全国大会にも出場し
たつわものなんですよ！」

明星園の印象は？

「昨年の【こんにちは】で、
カステラ早食い世界選権
に職員が出ていた記事を読
んで、こは、いったいど
んな施設なんだ！」

それでは、最後に写真を
と…カメラを向けると、

「だめだめ！無理無理！」と断固拒否！と言っわけで、隠れて撮っちゃいました！パチリ☆



はい。次は…山田姉さん。どうぞ！

「ドライブ大好き！山田です。山田兄さんと名前がかぶってしまって嫌なので涼子姉さんって呼んでくださいー！」



✳️「ただけイヤなんだー！涼子姉さんは、おとなしく

て、優しくって子どもたちからも人気ですが…意外な面もあるようで…

「え？意外な面って…ああ、心靈的なことでしょうか？私、幽体離脱をしているところを見た事あるんです！幽霊もよく見るし、金縛りにもよくあうですよ❤️

もし、金縛りになったときは、山田涼子、山田涼子まで！連絡をお待ちしております…」

…ありがとうございます。なんだか不思議な涼子姉さんでした。次は…

「バレエに命を捧げていました江上です。あ、踊る方じゃなくて、撃つ方のバレエですよ。バチン！」



江上姉さんは子どもたちの一部から、あのなでしこJAPANの宮間選手に似

ている！という声もあるようです…すみません。写真を一枚撮らせてください。パチリ☆



さすが！のってくれますね。線が細くてきゃしゃな感じの江上姉さんですが、体育会系女子なんですね。

一言どうぞ！

「涼子姉さんが、心靈の話をしてたでしょ？私も見たことがあるんですよ。私の家のベッドの下に小人がたかさんいて…」

江上姉さんまで…今年の新人さんって…

✳️「はい。寝ることで、」

「ゴロゴロすること、ウトウトするのが好きな淵上紀恵です。ぐっ…」



あ！まだ、眠らないでくださいね。えっと、淵上姉さんは、学生時代に…

「はい。マクドナルドでアルバイトしていました。とびっきりのスマイルをふりまいてましたよ❤️」

淵上姉さんは、部活動はなにをしていたのですか？

「はい。吹奏楽部でサックスをしていました。そう…その時のことです」

「はい？」「全体練習の最後に後ろから、声がするんです。』き

えちゃん…』って。私、みんなからきえちゃんって呼ばれていたから。『はい?』って後ろを向いたら、誰もいなくて…」

淵上姉さんも心霊



現象か…! まったく…。

それでは、調理士の高橋さんごーぞー!

「炊事場で、みなさんのご飯を作っています高橋です。おしゃべり大好きです。気がるくに声を掛けてね!」

ありがとうございます。

「趣味はなんですか?」

「はい。絵本を読む事が大好きです。それと…押し花を少々…」



なんだか、おしとやかな発言と写真に写っている行

動が一致しないような気がするのですが…。

『あ、そうだ! 私、正夢をよく見るんです。実は、この前も…』

あ! そろそろ時間が! ありがとうごさいました!

(今年の新人さんは、不思議体験ばかり話したがる)

こんな新人さんたちですが、末永く、よろしくお願いたします。

あの世界選手権はどうなったの?

あの世界選手権はどうなったの?



昨年は明星園の中

でも、とっても食いっぷりのいい職員のお姉さんたちが、あのカスタラ早食い世界選手権に出場しました。(こんにちはのバックナンバー103に詳しく掲載)しかし、今年はお姉さん

方が、調整不足だからとか、お嫁に行けなくなってしまつとかで今大会は不参加になってしまいました。

そんな守りに入ったお姉さんたちを見かねた小学生のSちゃんが、

「私がお姉さんたちの分まで頑張るから!」

と、出場することに。絶対に勝つ! と気合を入れていましたが…

いざ戦いが始まってみると、Sちゃんは緊張と周囲の観客の多さと、乙女心が合い重なってしまつて、

《カスタラの早食い》では

なく、《カスタラを少々召し上がった》になつてしまいました。結果は当然予選落ち…。

やっぱり、今回はカスタラを飲み物のように流し込むお姉さん方の雄姿を見せないと…す・よ!



今までウンウン頑張っていたインブレッサくんに代わって、やってきたのはポルテさん。

新古車として売られていたのですが、色が不人気のためなかなか買手が見つかなかつたようで…

でも、納車されると、お姉さんや子どもたちから「色が、かわいい!」

と大好評!



きつと、ポルテさんは、「明星園に来て良かった!」と思つているでしょうね。